



## Erasmus+ : La conclusion de trois années de projet eTwinning et le début d'un partenariat avec la Grèce

publié le 10/04/2024 - mis à jour le 12/04/2024



Première rencontre à Thessalonique pour mettre au point le stage d'observation de deux professeurs français dans un établissement professionnel partenaire grec. Outre l'organisation de la semaine à venir selon les axes fixées dans le « Learning agreement », ces premiers échanges ont porté sur :

- ▶ les emplois du temps des collègues ( 24h en début de carrière en Grèce qui passent à 18h en fin de carrière)
- ▶ le travail en équipe
- ▶ les modalités des parcours des apprenants

Le point commun à l'origine de l'appariement entre les deux établissements est l'impression 3D. Eirini Dioudi pour l'établissement professionnel grec et Bernard BRÉJEON travaillent avec leurs classes sur la modélisation et l'impression 3D depuis 3 ans dans le cadre d'un projet eTwinning porté par Isabelle Deveyneix et Eirini Dioudi.

L'idée de la création d'un jeu de plateau lancée par les trois enseignants sur l'Europe « Travelling Europe » était d'avoir un projet réalisable par toutes les filières puisqu'il a pour support Autocad. Ce projet a été reconduit cette année par Marie Seris et les Terminales TGT